

Pieter-Jelle de Boer (piano et direction)

Chef d'orchestre d'origine néerlandaise, Pieter-Jelle de Boer est le Directeur musical de l'Orchestre des Pays de Savoie depuis septembre 2021. Installé en France, Pieter-Jelle de Boer a travaillé avec de nombreuses phalanges nationales, telles que l'Orchestre national de France, l'Orchestre national du Capitole de Toulouse, l'Orchestre Symphonique de Mulhouse ou encore l'Orchestre national Avignon-Provence. Il a été chef assistant de l'Orchestre national Bordeaux-Aquitaine et chef associé du chœur Accentus. Son parcours de chef invité l'a également conduit à diriger l'Orchestre de la Suisse Romande, l'Orchestre de la RTVE de Madrid, ainsi que des orchestres de son pays natal, où il est régulièrement invité (Orchestre Philharmonique de Rotterdam, Orchestre de la Résidence de La Haye). Également pianiste, organiste et compositeur, Pieter-Jelle de Boer est un amoureux inconditionnel de tous les répertoires, toujours à la recherche de nouveaux moyens de partager sa passion avec tous les publics.



Marathon du piano 2025 « Piano et danses »